

FDP Altenstadt

EXKLUSIVE PRODUKTE AUS DEM HERZEN DER WETTERAU: TiCAD – HANDMADE IN GERMANY

17.11.2024

Der FDP Ortsverband Altenstadt und Limeshain, vertreten durch den Vorsitzenden Christopher

Hachenberg und den stellvertretenden Vorsitzenden des Kreisverbandes der FDP Wetterau, Frei

Messow, besuchte das renommierte Unternehmen TiCad im Altenstädter Ortsteil Waldsiedlung.

Geschäftsführer Björn Hillesheim empfing die beiden Liberalen und informierte über die gegenwärtige Lage und die beeindruckende Erfolgsgeschichte des Unternehmens.

TiCad gestaltet seit mehr als 30 Jahren die Zukunft des Golfsports und steht für Innovation,

Knowhow und deutsche Handwerkskunst. Bereits 1989 verwirklichte der Gründer von TiCad

seine Vision eines perfekten Golftrolleys aus Titan. Seitdem entwickelt das Unternehmen kontinuierlich zukunftsweisende Modelle, die sich an den zeitlosen Designcharakter des Ursprungsmodells anlehnen – innovativ und dennoch klassisch.

Handmade in Germany

TiCad ist in der Waldsiedlung ansässig und beschäftigt dort ca. 50 engagierte Mitarbeiter, die mit

Hingabe und Präzision arbeiten. „Unsere Kundschaft schätzt unsere hochwertigen Produkte und

unseren exzellenten Service. Wir sind für unsere Kunden immer da“, betonte Hillesheim. TiCad

hat sich zum Ziel gesetzt, die hochwertigsten Trolleys für Golfer weltweit zu produzieren.

Titan,

bekannt für seine Langlebigkeit, ist das bevorzugte Material, das die Qualität und Haltbarkeit der Trolleys garantiert. „Jeder TiCad-Trolley wird mit größter Sorgfalt und handwerklicher Präzision in unserer Manufaktur gefertigt. Wir stehen unseren Kunden und Händlern jederzeit zur Verfügung und begleiten sie von der ersten Beratung bis zum langfristigen Service nach dem Kauf. Dank der Verwendung von hochwertigen Materialien sind unsere Trolleys nicht nur funktional und stilvoll, sondern auch äußerst langlebig und robust. Diese Qualität und Beständigkeit machen TiCadTrolleys zu einer langfristigen Investition für jeden Golfer.“

Zukunftsorientiert und nachhaltig

Hillesheim berichtete von den Herausforderungen der Genehmigungsprozesse, wie beispielsweise bei der Installation der Photovoltaik-Anlage auf dem Firmendach. „Trotz der langwierigen Genehmigungsverfahren bleiben wir entschlossen und optimistisch. Es ist uns wichtig, nachhaltige Lösungen zu implementieren, die nicht nur unserem Unternehmen, sondern auch der Umwelt zugutekommen. Diese Entschlossenheit zeigt unser Engagement für eine grünere Zukunft und unsere Fähigkeit, auch komplexe Projekte erfolgreich umzusetzen,“ betonte Hillesheim.

Ein Blick in die Produktion

Abschließend erhielten die Gäste einen intensiven Einblick in die Produktion von TiCad. Hachenberg und Messow zeigten sich beeindruckt von der Hingabe und Präzision, mit der die Mitarbeiter vor Ort arbeiten. „Als örtlicher FDP-Vertreter bin ich stolz auf das Portfolio, das das hiesige Gewerbegebiet bietet“, resümierte Hachenberg.

TiCad bleibt ein leuchtendes Beispiel für exzellente deutsche Handwerkskunst und Innovationskraft und zeigt, wie erfolgreiches Unternehmertum aus der Wetterau weltweit Anerkennung findet.

Foto v. l. n. r.: Moritz Hillesheim, Luca Hillesheim, Björn Hillesheim, Christopher Hachenberg, Frei Messow.